

ひまわり

札幌市立幌北小学校ひまわり分校
札幌市立北辰中学校ひまわり分校
学校だより



令和7年12月25日
第8号



2学期が終了・明日から冬休みです



明日から冬休みが始まります。夏休みと比べると、短い冬休みですが、だらだらと過ごすのではなく、何事も取り組む時間を決めて計画的に過ごしてほしいものです。

最近は、「宿題」を出さず「家庭学習」を行うよう指導する学校が増えてきました。「宿題」は、先生から「これをやってくるように。」と指示されて行いますが、家庭学習は、「何に、どれくらい(量・時間)、どのように取り組むか。」自分で決めなければなりません。家庭でどのように学習すればよいか、自分で考え、実行できる力は、学年が上がるにつれてその重要性が高まります。年齢を問わず、早いうちから養いたい力の一つです。家庭学習の時間の目安は、小学生で学年×10分、中学生で学年+1時間といわれています。学校からの宿題が早く終わったら、残りは遊んでよいわけではありません。残った時間は、ぜひ家庭学習に取り組んでみてください。内容としては、自分で持っている市販のドリルに取り組む、教科書を読む、読書(音読)、宿題の問題をもう一度解き直すなど。そして、なにより上記の目安の時間、集中力を保っていられることが大切です。家庭学習の内容を一人で考えることが難しいときは、保護者の方が相談にのってあげてください。冬休み中も、学習する時間と遊ぶ時間のメリハリをつけ、時間を有意義に使って過ごしてほしいと思っています。3学期には、冬休み期間を上手に過ごすことができたか、ぜひお話を聞かせてください。

ひまわり分校版 冬休み中のコミュニティスクール

ひまわり分校は病院内にある学校であることから、地域=病棟と捉え、長期休業期間中、分校に在籍している児童生徒に分校へ来てもらい、以下のような取組を行います。

★冬休み中の宿題や勉強で分からぬところを先生と一緒に解決しよう



★分校に登校した仲間と一緒に遊び、楽しい時間を過ごそう

★先生方や仲間とおしゃべりをして、気分転換をしよう

【実施日】1月13日(火)13:30~14:30

【持ち物】筆記用具、先生に質問したい学習課題、飲み物、

(あれば)分校の本※返却・貸出ができます

今日は、日程の都合で1回のみの開催です。
ご承知おきください。

◎実施日のお昼ごろ、分校の先生方が病棟の看護師さんのところへ、参加の意向確認にいきます。普段の出欠連絡と同様に、「今日出席するかどうか。」を看護師さんに伝えておいてください。

***** 冬季休校日について *****

札幌市教育委員会では、昨今、全国的な課題となっている教職員の長時間勤務等への対応策として、冬休み期間中に「冬季休校日」の取組を実施しております。これに伴い、本校では、1月5日(月)、6日(火)を冬季休校日とし、年末年始の休日等と同様に、学校としての休校日とさせていただきますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

なお、冬季休校日の取組につきましては、札幌市教育委員会 教職員課労務係(211-3855)にお問い合わせください。

3学期始業式について

★1月15日(木)

・登校時刻は通常通りです。

・この日は、5時間授業です。

・始業式は、2時間目の後半(11:00~11:15)に行います。

始業式

※担任から出された「冬休みの宿題」を忘れずに持ってきてください(全て終わっていなくても大丈夫です)。
※小学校、中学校の宿題については、原籍校から出されている宿題をお子さんに渡す場合がありますので、お子さんに確認をお願いします。不明な点などありましたら、各担任まで連絡をお願いします。